

## Alianza de civilizaciones: 1, funcionarios y pensionistas: 0

Escrito por tucapital.es - 26/05/2010 09:10

---

El drástico recorte del gasto impuesto por el Gobierno a pensionistas, funcionarios y dependientes para calmar a los socios de la UE y a los mercados no afectará a la Alianza de Civilizaciones, el proyecto lanzado en 2004 por ZP para tratar de salvar la brecha entre Occidente y el Islam, y que el PP y gran parte de la oposición parlamentaria desdeñan por considerarlo retórico y vacío de contenido.

El coste del proyecto es uno de los secretos mejor guardados en La Moncloa, que ha respondido con evasivas cada vez que la oposición metía el dedo en la llaga para saber cuánto ha costado hasta la fecha ese empeño personal de Zapatero, que este fin de semana, precisamente, asistirá en Río de Janeiro, acompañado del ministro de Asuntos Exteriores, Miguel Ángel Moratinos, y de un nutrido séquito oficial, al III Foro de la Alianza de Civilizaciones.

El pasado jueves, el mismo día en que el Consejo de Ministros aprobaba el tijejetazo para reducir el gasto público, el Gobierno daba también luz verde al II Plan Nacional para la Alianza de Civilizaciones.

Fuente: elconfidencial

=====

## Re: Alianza de civilizaciones: 1, funcionarios y pensionistas: 0

Escrito por Lugape - 26/05/2010 09:20

---

Asi no vamos a ningun lado, si lo que se ahorra por una lado se tira por el otro mal vamos. Ellos son los primeros que deben aplicarse el parche, y ahorrar lo maximo posible, y evitar gastos innecesarios, deben de estudiar muy bien en que se puede y en que no se puede gastar el dinero publico, lo que es inviable es decir teneis que ahorrar y os bajo el sueldo, pero yo sigo a mi ritmo, eso es falta de solidaridad por no decir de verguenza.

=====

## Re: Alianza de civilizaciones: 1, funcionarios y pensionistas: 0

Escrito por andreseljedi - 26/05/2010 09:48

---

La alianza de civilizaciones, fue una idea promovida por este gobierno en época de vacas gordas, y ahora, no quiere parecer insolidario.

Hay muchas cosas que no se dice su coste para calmar a la opinión pública. Como el sueldo del director de BdE que debería de ser público, pero se él se niega.

=====